

## 地域ボランティア講演会

1月26日(日)、上毛町地域活動実践型生涯学習事業実行委員会主催、上毛町青少年健全育成町民会議共催による「地域ボランティア講演会」が、げんきの杜で開催されました。講師の福島大学うつくしまふくしま未来支援センター特任准教授、天野和彦氏から「地域を創る～誰もが生まれてきてよかったといえる社会へ～」をテーマに講演がありました。参加者は、東日本大震災での被災者支援活動から「人と人とのつながり」の大切さなど多くのことを学びました。



## 大会で大健闘! 上毛中学校バレー部

### 県新人大会で4連覇達成

1月25日、26日に宗像市で行われた福岡県中学校新人バレーボール大会で上毛中学校バレー部が優勝し、同大会4連覇を達成しました。

翌日の27日に部員11名が町長を訪問し、県大会の報告を行いました。町長から祝福と激励を受けた同部員たちは決意を新たにしていました。

目標である夏の全国大会出場に向け、今後益々の健闘が期待されます。



### 「上毛町鶴田忠良杯中学校バレーボール大会」準優勝

2月15日(土)、16(日)上毛中学校体育館ほか2会場に、県内をはじめ九州、山口各県から16校の強豪チームが集まり、熱戦が繰り広げられました。

この大会は、長年にわたり中学校部活動の活性化にご尽力いただいた、前上毛町長の鶴田忠良氏から大会の開催にあたり、優勝杯を提供いただき、開催が実現しました。記念すべき第1回大会は、聖和女子学院中学校(長崎県)が優勝し、鶴田忠良氏から優勝杯が贈られました。上毛中学は惜しくも準優勝に終わりました。



## こうげ子供神楽祭

入場  
無料

上毛町の神楽講3団体と中津市から蛎瀬子供神楽が出演する「子供神楽祭」が開催されます。大人顔負けの舞を是非ご覧ください。  
餅まきや菓子まきも行われます。たくさんのご来場をお待ちしています。

### 出演団体

**蛎瀬子供神楽**(中津市)  
**成恒子供神楽愛好会**  
**友枝子供神楽**  
**唐原子供神楽**

- 日 時 3月16日(日)10:00~
- 場 所 こうげ武楽里向いの屋外ステージ(下唐原1685-33)  
※雨天時は、西友校体験交流センター「ゆいきらら」で開催
- 主 催 成恒子供神楽愛好会、唐原子供神楽、友枝子供神楽
- 後 援 上毛町地域づくり協議会
- 協 力 神楽の里づくり推進協議会

### ●問い合わせ先

唐原子供神楽 事務局 宮本雄一 TEL 090-9601-3912



## 第14回上毛囲碁大会の成績

1月26日(日)、げんきの杜で第14回上毛囲碁大会が行われ、46名が参加し、盛大に行われました。

結果は下記の通りです。

### Aパート(八段～四段)

- |               |               |               |
|---------------|---------------|---------------|
| 1位 百留 辰次郎(四段) | 1位 大久保 義信(二段) | 1位 小畠 道春 (4級) |
| 2位 末吉 利明 (五段) | 2位 山下 清三郎(三段) | 2位 信安 一郎 (初段) |
| 3位 小川 俊二 (六段) | 3位 園田 篤志 (三段) | 3位 城元 和視 (5級) |

### Bパート(三段～初段)

- |               |               |
|---------------|---------------|
| 1位 大久保 義信(二段) | 1位 小畠 道春 (4級) |
| 2位 山下 清三郎(三段) | 2位 信安 一郎 (初段) |
| 3位 園田 篤志 (三段) | 3位 城元 和視 (5級) |

### Cパート(二段～6級)

- |               |               |
|---------------|---------------|
| 1位 小畠 道春 (4級) | 2位 信安 一郎 (初段) |
| 2位 信安 一郎 (初段) | 3位 城元 和視 (5級) |

### Dパート(6級～18級)

- |               |                |
|---------------|----------------|
| 1位 八坂 鉄憲 (9級) | 1位 吉良 碧 (17級)  |
| 2位 菅野 冬馬 (9級) | 2位 梶原 寛輝 (22級) |
| 3位 出口 舞音 (8級) | 3位 菅野 愛姫 (16級) |

### Eパート(16級～25級)

- |                |
|----------------|
| 1位 吉良 碧 (17級)  |
| 2位 梶原 寛輝 (22級) |
| 3位 菅野 愛姫 (16級) |

次回は4月27日(日)に、げんきの杜で開催予定です。



Hello everyone!  
Well, it has come to the end of the school year, I can't believe it!

The month of March is full of graduation ceremonies, farewell parties and final goodbyes for many students in Japan. To those students graduating this month, I want to say Congratulations and Well Done! Many of you, I will see many of you again at school, but in a different capacity, for those moving on to high school from April, best of luck and I hope all your future endeavours come to fruition.

In January, I went to Fukui to visit a friend. When she was 16, she came to Australia and stayed at my house for two weeks. She also came to school with me, enjoying the life of an Australian student. That was about 10 years ago! I was so happy to spend time with her and meet her parents. We visited the pottery museum, and because it was snowing in Fukui, we made a snowman! I hope to visit Fukui again in the future, it is a very nice place.

Till next time!

Tess

皆さん、こんにちは！

さて、もう学年の終わりになりました。信じられません！

3月は日本では多くの学生の卒業式、お別れパーティーと最後のお別れがいっぱいあります。私は今月卒業する子どもたちにおめでとう、よくがんばりました、と言いたいです！皆さんの多くは、また学校で会えますが、4月からそれぞれの高校に進学する生徒には、最高の幸運と、将来努力がすべて実るよう願っています。

1月には、私は友だちを訪問するために福井県に行きました。彼女は16歳のときオーストラリアに来て、2週間私の家に泊りました。彼女はまた、私と一緒に学校へ行き、オーストラリアの学生生活を楽しみました。それは約10年前のことです！私は彼女と一緒に時間を過ごし、彼女の両親に会えてとても幸せでした。私たちは陶磁器博物館に行きました。そして福井では雪が降っていたので、雪だるまを作りました！私はとても素晴らしい場所である福井にまた行きたいと思います。

では、次回まで  
テッス